
Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber, dass 
mit dieser Vorlage einem bereits ergangenen Ratsversammlungsbeschluss gefolgt werde, es 
sich somit um einen „technischen Akt“ handele. Dem Kreissportverband solle Sicherheit für 
Investitionen in den nächsten zehn Jahren gegeben werden. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


